Gemeinsam unterwegs am Jonahweg zur Licht-Klause

"Mit zehn im Freien aufgestellten gläsernen Bildtafeln führt der Jonahweg hinauf zur Licht-Klause. Sie laden ein, sich mit der Botschaft des Propheten Jonah zu beschäftigen. Es sind Reproduktionen von Schwarz-weiß-Bildern namhafter Künstler des 20. Jahrhunderts, in Glas und Farben von Raphael Seitz neu zur Geltung gebracht. Zu den Informationen

Jeder kennt ihn: Jonah, den vom unheimlichen Fisch verschlungenen und wieder ausgespienen grantigen Prophet, der vor Gott flieht und in tiefer Umkehr lernen muss, Gottes Gnade seinen Feinden zu gönnen, damit Frieden werden kann."

– Dieses Zitat stammt von Heinz Stroh, Initiator des Jonahweges.



Foto: Alfred Arzt

Christian Hagmüller und Moritz Stroh laden herzlich zu einem Besuch des Jonahweges in nächster Generation ein - im Sinne von Bewährtes erhalten, achtsam und respektvoll weiterzuentwickeln und mit Interessierten ins dialogische Gespräch zu kommen.

Termin: Samstag, 21.01.2023 14:00 – 17:00

Treffpunkt beim Aufgang zur Licht-Klause – Jonahweg Anfang

Abschluss mit kleiner Stärkung in der Licht-Klause

Leitung: Christian Hagmüller, Krankenhauseelsorger in Graz und Moritz Stroh, Religionspädagoge, Wien

Anmeldung erbeten: 0699 126 123 00 oder moritz.johannes.stroh@univie.ac.at

Freie Spenden für die Licht-Klause erbeten